Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 30 de agosto de 2021, 13:30hs. Reunión virtual

https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQkZJdz09

Presentes: Rafael Terra, Cecilia Callejas, Mª Noel Cabrera, Matilde Martínez, Leopoldo Agorio, Rodrigo Alonso Hauser, Julián Oreggioni.

Se aprueba la solicitud de licencia de: Gonzalo Tejera, Rodrigo Alonso Suárez.

Se invita a participar a Agustín Spalvier.

Previo

Se aprueba solicitud de afiliación de Santiago Manduca. Desde la directiva se resuelve transmitirle por email que se lo recibe con gusto en el gremio pero que en el momento que recursos informáticos pase a ser parte del escalafón R dejará de formar parte del listado de docentes, por lo que no podrá mantener la afiliación. Se aprueba (7/7).

0) Aprobación de acta de 16 de agosto. Se aprueba (7/7).

1) Actualización y seguimiento de temas varios:

a) elecciones universitarias

Las listas fueron entregadas a la corte electoral en tiempo y forma. Esta todo encaminado para que las elecciones sean realizadas como es habitual. Se toma conocimiento (7/7)

b) Web/comunicación

No hay novedades en cuanto a la página web. Se posterga (7/7).

c) Contratación para campaña contra abuso

Se había predefinido una extensión horaria a un docente de la UEFI. Quedamos a la espera de un plan de trabajo y una definición de modalidad de contratación. No se tiene novedades sobre esto, se va a volver a contactar a Clara Raimondi para ver estado de situación. Se posterga (7/7).

d) Campaña solidaridad

Agustín Spalvier pone al tanto a la directiva de lo que se viene realizando al día de hoy. Se ejecutó un nuevo reparto en el cual se agregó carne y grasa para la olla que se encuentra en Cerrito la cual es enviada cada una semana, cuatro envíos al mes. El envío es directo desde la carnicería Zenón (próxima a Flng) sin costo adicional de flete. Para poder llegar con los costos se disminuyó la cantidad de productos de limpieza. Se toma conocimiento (7/7).

2) Comentarios convención ADUR y propuesta desde ADFI para levantamiento de cuarto intermedio

Si bien es probable que el Federal demore en definir fecha y agenda en relación al levantamiento del cuarto intermedio de la Convención, se comenta que sería bueno que ADFI propusiera restringir la temática a Posgrados (que apenas se pudo comenzar) y Titulo II (que hay que abordar).

3) Código de comportamiento / Asesoramiento legal se hablo al principio

Matilde Martínez pone al tanto a la directiva de algunas inquietudes que le acercaran docentes sobre la exposición legal asociado a comportamiento o contacto con estudiantes en redes y otra diversidad de situaciones. Se tuvo un intercambio inicial amplio sobre una temática que es compleja. Se resuelve averiguar de posibles asesoramientos de índole legal que clarifiquen normativas vigentes y su interpretación. (7/7)

4) Orden del día del Federal

No hay puntos para tomar postura. Rafael Terra concurrirá al Federal ante la imposibilidad de hacerlo de Rodrigo Alonso Suárez.